

Villamayor precinta el acceso a la parcela del Parque Científico para recuperarla como zona verde

Los trabajadores hacían un uso indebido como aparcamiento ■ Los 26.000 metros de terreno se convertirán en parque y pista deportiva

EÑE | VILLAMAYOR

Los vecinos de la zona del Parque Científico de Villamayor podrán tener la tan demandada zona verde y de juegos perdida por la invasión de los vehículos que llevan años ocupando este espacio como aparcamiento.

El Ayuntamiento ha decidido poner fin a esta situación irregular y ha precintado los accesos a esta zona verde para proceder al acondicionamiento y recuperación integral de la misma para el uso original que debe tener. Una decisión de la que el Consistorio informó previamente a los directivos del Parque Científico de la Universidad para comunicarle el cierre y vallado definitivo de la parcela como aparcamiento.

Para ello, tras el cierre al paso de vehículos que los trabajadores de las empresas del Parque Científico ocupaban hasta ahora de forma inadecuada, los responsables municipales procederán a la ordenación del tráfico y la mejora de esta gran parcela verde, que cuenta con una superficie total de 26.000 metros cuadrados, donde instalarán mobiliario urbano, un parque infantil para los más pequeños, además de pistas de fútbol sala y baloncesto y acondicionar así este espacio para el ocio y el paseo de la población, especialmente la de los residentes en Gudino y El Canto.

Asimismo, la Policía Local realizará rondas para controlar y vigilar la zona y sancionará a aquellos que no respeten la señalización colocada para garantizar la seguridad vial.

El objetivo municipal es dinamizar esta zona, cuyos trabajos comenzarán en breve y quedará acometido en los próximos meses para que los vecinos empiecen a disfrutarlo antes de final de año.



El acceso de la parcela frente al Parque Científico ya está precintado. | EÑE

Un problema derivado de no haberse ejecutado la permuta

Tras varios avisos por parte del Consistorio de Villamayor y no haberse ejecutado la propuesta de permuta planteada con la Universidad de Salamanca para destinar la parcela situada frente a los edificios del Parque Científico para sus nuevas construcciones y cambiarla por otros terrenos, el Ayuntamiento ha decidido dar el paso y cerrarla al uso de las empresas para dejar los coches. En este sentido, el equipo de Gobierno insiste en que fue el anterior "el que miró para otro lado, siguió permitiendo esta situación y además se gastaron unos 3.000 euros en acondicionarlo cuando se estaba haciendo un uso indebido de este terreno". Hace un año, con el cambio de Gobierno se retomó este asunto, tras las quejas vecinales que de forma reiterada llevan haciendo desde hace años por el inconveniente que supone esta ocupación, que ha llevado a provocar pequeños accidentes. Por este motivo, "y al no haberse materializado oficialmente la permuta, que está para ejecutarse, hay que actuar para poner en orden y llevar a cabo la regulación de este espacio". En este sentido, ambas instituciones se reunirán oficialmente para tomar una decisión sobre el destino de los terrenos aún pendientes de ejecución.



Reunión de la comisión COVID-19 de Santa Marta. | EÑE

Santa Marta vuelve a reunir y a poner en marcha la comisión de seguimiento del COVID-19

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha vuelto a reunir y a poner en marcha la comisión de seguimiento del COVID-19 que analizará semanalmente la situación sanitaria para poner en marcha las medidas necesarias si la evolución así lo requiere.

"Queremos realizar provisiones sobre lo que puede pasar, preparar nuestros servicios y reaccionar de forma inmediata. El Ayuntamiento realizará un esfuerzo por sufragar los gastos ya que estamos hablando de poner en marcha medidas extraordinarias en diversos servi-

cios", explica el alcalde, David Mingo.

Por el momento el Consistorio ya está colaborando con los colegios y la escuela infantil en el control de accesos y en la organización de patios y aulas. Además se ha reforzado el servicio de limpieza con cuatro personas y tres limpiezas diarias.

También se ha aumentado el material sanitario, sigue el servicio de acompañamiento a mayores y se ha revisado el material de Policía y Protección Civil. Además el Fondo de Alimentos ya está preparado para atender a 60 familias.

Castellanos de Moriscos abre el plazo para inscribirse en el Plan de Ayuda al Empleo

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha vuelto a poner en marcha el Plan de Ayuda al Empleo 2020 para el que ya se ha abierto el plazo de inscripción y que está destinado a personas en situación de desempleo o que busquen alternativas en el ámbito laboral y que estén empadronados en el municipio. El Plan de Ayuda al Empleo ha convocado en esta ocasión 20 plazas y los objetivos son proporcionar a los interesados herramientas para la búsqueda activa de empleo mediante un seguimiento profesionalizado que aumente las posibilidades en el mercado laboral. Los interesados deberán presentar las solicitudes en el Ayuntamiento de Castellanos o por correo electrónico antes del 9 de octubre. | EÑE

La Junta deniega a Aldeatejada los pasos de peatones de Las Fuentes por ser "peligrosos"

El Ayuntamiento baraja habilitar uno entre las urbanizaciones

EÑE | ALDEATEJADA

La Junta ha denegado en dos ocasiones la solicitud formulada por el Ayuntamiento de Aldeatejada para instalar pasos de peatones y ciclistas en la CL-512 que hagan más seguro el paso de los vecinos de Las Fuentes hacia el municipio y el carril bici. De esta manera, el alcalde, Enrique García, da respuesta a la denuncia del Grupo Socialista, que culpa al primer edil de "vetar" la moción presentada sobre este asunto.

En este sentido, el alcalde, reconoce: "Llevamos trabajando en este tema cuatro años y en las dos peticiones realizadas a la Junta hemos tenido una respuesta negativa porque es inviable técnicamente, es muy peligroso y hay un cambio de rasante y una curva y es un tramo donde se juntan cuatro carriles", insiste García.

Por ello el Consistorio está intentando negociar con los propietarios del terreno situado entre las urbanizaciones para crear un

paso peatonal que permita el cruce de Las Fuentes hasta El Soto y desde ahí entrar al casco urbano. "Pero es privado y nos tienen que autorizar".

Además está pendiente de una reunión con el Ayuntamiento de Salamanca para habilitar un paso de peatones en la zona de los edificios de Santher para acceder al carril bici. El alcalde insiste en que los vecinos de El Soto no tienen ese problema, "pero el PSOE utiliza torticeramente los datos".



Acceso a Aldeatejada desde Salamanca. | EÑE